

Le Canada a vendu pour 34 millions de dollars au Koweït en 1990, soit presque deux fois plus qu'en 1989. L'effort de reconstruction de ce pays a déjà généré pour plus de 40 millions de dollars en contrats accordés à des firmes canadiennes, et on s'attend à un accroissement sensible des transactions.

Le Canada exporte chaque année pour environ 40 millions de dollars en biens et en services aux Émirats arabes unis. «Les Émirats arabes unis pourraient devenir un important marché de croissance pour les biens et services canadiens, a ajouté M. Wilson. La présence de près de 500 Canadiens actifs dans les secteurs des services bancaires, des soins de santé, de l'éducation, du transport, du gaz et de l'administration générale des affaires montre la solidité du fondement déjà posé.»

À Abu Dhabi, M. Wilson rencontrera aussi les troupes canadiennes à bord du *NCSM Huron*.

Pendant son séjour à Dubai, M. Wilson inaugurerait officiellement un bureau commercial qui sera géré par le Conseil commercial canado-arabe, un organisme privé qui est financièrement appuyé par le gouvernement fédéral.

«Je suis enchanté que cette tournée au Moyen-Orient soit ma première visite officielle à titre de ministre du Commerce extérieur depuis la première fois que j'ai occupé ce poste en 1979, a déclaré M. Wilson. Je suis confiant que cette mission viendra renforcer une relation commerciale toujours plus importante, qui pourrait générer nombre de nouveaux emplois pour les Canadiens.»

La délégation comprendra des représentants de toutes les régions du Canada et de tous les grands secteurs qui ont un potentiel d'exportation au Moyen-Orient.

«Des firmes comme Bell Canada International, Lavalin International, CANSULT Group, UMA Ltd. et SNC International sont déjà engagées dans la vie de la région, y apportant des compétences et des techniques de toute première qualité. Diverses autres sociétés canadiennes fournissent aussi des services essentiels à l'effort de reconstruction de cette région ravagée par la guerre», a ajouté M. Wilson.

«Cette mission est menée dans le cadre des efforts du gouvernement visant à renforcer l'engagement du Canada au Moyen-Orient, et en particulier dans la reconstruction du Koweït», d'ajouter M. Wilson.

Le Ministre a mentionné qu'Affaires extérieures et Commerce extérieur Canada avait établi un groupe de travail pour